

Universidad de Antofagasta diagrama lo que será su futuro Campus Calama

PROYECTO. La UA, como unidad técnica, entregaría un cronograma de trabajo en las próximas semanas. Proceso en que además participan la Subsecretaría de Educación Superior y el Gobierno Regional.

Cristián Venegas M.
cvenegas@mercuriocalama.cl

En las próximas semanas, la Universidad de Antofagasta elaboraría un cronograma de trabajo para avanzar en el futuro Campus Calama. Paso intermedio hacia la futura universidad de la comuna, de acuerdo a lo informado por el senador regional Esteban Velásquez (FRVS), quien se reunió recientemente con el subsecretario de Educación Superior, Víctor Orellana, el rector de la casa de estudios, Marcos Cikutovic, y el gobernador regional Ricardo Díaz, para tratar esta materia.

El congresista detalló que "revisarán los recursos que implicarán las distintas etapas, desde el diseño, la instalación, construcción, a futuro la contratación de profesionales, los docentes, la plana administrativa e infraestructura. En la primera etapa el arriendo de algún espacio en Calama, mientras se construye el campus, con todos los espacios académicos que debe contener, todo aquello lo está programando la Universidad de Antofagasta en conjunto con la Subsecretaría de Educación Superior".

CIUDAD UNIVERSITARIA
Sobre la génesis de la iniciativa, Velásquez dijo que hoy Calama "tiene que dar un salto de desa-



AGENCIA UNO

LA UNIVERSIDAD DE CALAMA ES UN ANTIGUO ANHÉLO DE LOS HABITANTES DE LA COMUNA Y LA PROVINCIA.

rrollo y en este concepto estamos trabajando desde el Parlamento y desde que estuve en la Cámara de Diputados, y ahora en el Senado, una de mis gestiones en el plano educacional, mirando el desarrollo de Calama y la provincia de El Loa, especialmente es poder acceder a una universidad estatal, porque estamos convencidos que una universidad genera una conversación distinta en las ciudades, otro análisis, otra discusión, otros proyectos, la ciudad se transforma en una

ciudad universitaria, porque se mira siempre el desarrollo de distintos enfoques".

"Ese es el objetivo de estas conversaciones, y que yo diría, acuerdos que hemos ido llevando, en esa etapa estamos, por lo tanto se avisa muy cercano contar con un Campus Calama de la Universidad de Antofagasta, que sea un paso previo, intermedio para la universidad autónoma por así decirlo", agregó.

Velásquez dijo además que en un primer momento se tra-

tará de un campus, pues "se debe contar con una importante cantidad de acreditaciones para una universidad, que son un poco más complejas de obtener, pero sin duda que al tener un campus en Calama el camino se hace más seguro y más viable".

"ES UN HECHO REAL"

El ex alcalde de Calama, dijo además que lo que requiere la ciudad es una universidad propiamente tal, con infraestructura propia, y no los campus

que han llegado arriendando oficinas o pisos, "lo que estamos haciendo es un campus con características de universidad, ahora eso tiene que construirse y por lo pronto se podrá arrendar una oficina, se podrá pensar en alguna figura para comenzar con algún trabajo administrativo. No obstante, los plazos queremos acelerarlos, porque es una prioridad y hoy se ve más cerca, porque en la reunión con el subsecretario de Educación Superior, con el que hemos tenido muchos encuentros y reuniones de trabajo, e incorporamos al rector de la universidad, el gobernador regional y al seremi de Educación; hemos tomado acuerdos para tener un cronograma de trabajo, porque el compromisos de la Subsecretaría y de La Moneda por apoyar el Campus Calama de la Universidad de Antofagasta es un hecho real y tiene mucho valor".

POSSIBLE UBICACIÓN

Respecto del emplazamiento del futuro campus y posterior universidad, el senador dijo que "hace años en el Seccional Topáter está reservado un terreno para un centro de educación superior y su entrada fue actualizada y formalizada por el alcalde Eliecer Chamorro y eso ha sido muy importante, pues así vamos trabajando de manera muy coordinada". **CS**